

Настоящая статья посвящена систематизации преступлений, предусмотренных главой 27 Уголовного кодекса Российской Федерации «Преступления против безопасности движения и эксплуатации транспорта». Вопрос о системе «транспортных» преступлений остается актуальным в свете последних изменений и дополнений, внесенных в главу 27 Уголовного кодекса Российской Федерации, – криминализации новых преступных деяний. Автором предлагается новая система преступлений против безопасности движения и эксплуатации транспорта, а также новые редакции составов преступлений, предусмотренных статьями 263 и 271.1 Уголовного кодекса Российской Федерации

This article is devoted to the systematization of crimes provided by Chapter 27 of the Criminal Code of the Russian Federation «Crimes against the safety and operation of transport». The question of the system of «transport» crimes remains relevant in light of the latest changes and additions made to chapter 27 of the Criminal Code of the Russian Federation – the criminalization of new criminal acts. The author proposes a new system of crimes against the safety and operation of transport, as well as new editions of the crimes stipulated in articles 263 and 271.1 of the Criminal Code of the Russian Federation.